

# LE MÉGAPHONE



## Microtechnique en version TV

Le Salon SIAMS et Canal Alpha, la télévision de l'Arc jurassien, unissent leurs forces pour une série d'émissions, dédiées à tous les aspects de la microtechnique. Du 17 au 21 avril 2023, dès 18h00 les SIAMS TV Days permettront à plusieurs entreprises de débattre sur Canal Alpha sur de sujets

liés à cette industrie. Et pour prolonger la soirée, le SIAMS et Canal Alpha diffuseront chaque jour une seconde émission en ligne avec les mêmes intervenants pour aborder des sujets plus pointus. De quoi se faire une analyse sur l'industrie microtechnique, de ses forces et faiblesses et de ses défis.

## Le CAAJ emménage

Le Centre d'Apprentissage de l'Arc Jurassien (CAAJ) inaugurerait ce 3 février à Moutier ses nouveaux locaux. Avec un taux de réussite de 98% aux examens les dix dernières années, le CAAJ est reconnu comme un prestataire de qualité au service des jeunes, et de l'économie de l'Arc jurassien et de toute la Suisse. Tour à tour Dominique Lauener, président de son conseil d'administration, Pierre-Etienne Zürcher, secrétaire général adjoint francophone du DIP du canton de Berne et Martial Courtet, ministre de la formation du canton du Jura, ont salué les efforts de tous les acteurs de cette filière.



Les apprentis du CAAJ sur le pont pour ce grand jour.

Acrotec maintient le cap de la croissance soutenue.



## Trio de choc pour Acrotec

En raison d'une croissance soutenue du groupe, Acrotec a décidé de réorganiser ses forces dès le début de cette année. Cyrille Mathieu, CEO de Kif Parechoc, WatchDEC et mu-DEC, est nommé à la direction de la division Horlogerie-Joallerie. Sébastien Virtel prend la tête de la division Medtech après avoir contribué à son développement depuis 2018. Marjolaine Cordier, CEO de Vardeco, prend les rênes de la division Précision High-Tech.